

Proyecto

Medición de Desperdicios de Alimentos Domiciliarios

En el mundo hay millones de personas que pasan o mueren de hambre, pero, a la vez, hay una alta cifra de alimentos que se pierden o se botan. Esto según antecedentes obtenidos de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) y el Programa de Naciones Unidas para el Medio Ambiente (PNUMA).

Con estos antecedentes, el equipo se propuso proyectar estas cifras a la ciudad de Antofagasta. Para ello, levantaron información del nivel de desperdicio de alimentos a nivel domiciliario, por medio de mediciones diarias realizadas por familias pertenecientes a la comunidad del establecimiento educacional.

Datos que permitieron conocer la realidad de la comida botada, durante un tiempo, por un grupo de familias y establecer distintas acciones que disminuirían la cantidad de alimentos eliminados como desperdicios.

Profesora encargada:

Carolina Díaz

Estudiantes:

Oscar Becerra

Gael Fajre

Itzel Galleguillos

Camila Garrido

Valentina Molina

Asesora Científica:

Dra. María José Larrazábal

Comuna:

Antofagasta

Establecimiento Educacional:

Escuelita libre y feliz Aliwen

